

Un nuevo hecho delictual se registró la noche de este martes 10 de febrero en la comuna de La Cruz, luego que un grupo de delincuentes protagonizara una encerrona en pleno Camino Troncal.

El delito ocurrió cerca de la medianoche, a la altura del paradero 19, donde cuatro individuos armados, que se desplazaban en otro automóvil, interceptaron a los ocupantes de un vehículo particular. Tras intimidarlos, sustrajeron el móvil y escaparon del lugar.

Anuncio Patrocinado

Tras lo ocurrido, se activó un trabajo coordinado entre la central de cámaras de seguridad de la Municipalidad de La Cruz y la Sección de Investigación Policial (SIP) de Carabineros. Desde el monitoreo se logró ubicar el desplazamiento del vehículo sustraído, entregando antecedentes relevantes a los funcionarios policiales.

De acuerdo con la información recabada, el automóvil robado contaba con sistema corta corriente, lo que impidió que los autores del delito avanzaran mayor distancia. Finalmente, el vehículo fue encontrado en el paradero 21 del mismo Camino Troncal.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Los registros audiovisuales quedaron en manos de la policía para apoyar las diligencias

Encerrona en La Cruz terminó con vehículo recuperado en el Camino Troncal

investigativas. Hasta ahora no se ha informado de personas detenidas por este caso.

y tú, ¿qué opinas?